

Bruxelles, le 1^e juin 2017

Appel à l'action pour des collègues UGT poursuivis pour défendre le droit de grève

Chers collègues,

Lors de sa 23^e réunion, qui a eu lieu à Bruxelles le 23-24 mai 2017, le Comité Exécutif d'UNI Europa a appelé ses affiliés à l'action pour soutenir les syndicalistes espagnols.

Deux collègues du syndicat espagnol l'Union générale des travailleurs (UGT), Rubén Ranz et José Manuel Nogales, poursuivis pour avoir défendu le droit de grève le 29 mars 2012 – jour de la grève générale – seront jugés le 21 juin 2017 à Madrid. Le procureur général demande une peine de prison de 7 ans à chacun des syndicalistes.

En ce qui concerne leur jugement, en plus des cinq ans d'harcèlement et de souffrance subits par nos deux collègues accusés ainsi que leurs familles, UNI Europa a été sollicitée par l'UGT afin de mobiliser le soutien et la solidarité des collègues syndicalistes Européens.

Nous faisons appel au gouvernement espagnol pour qu'il respecte et fasse appliquer le droit de grève et au procureur général afin qu'il abandonne immédiatement toute charge retenue à l'égard de nos collègues syndicalistes qui exercent ce droit humain fondamental.

Vous êtes prié d'envoyer des lettres de protestation au Président du Gouvernement espagnol, M. Mariano Rajoy (secretariapresidente@presidencia.gob.es), et au procureur général, M. José Manuel Maza Martín (fge.secretaria.fiscalgeneral@fiscal.es), en mettant internacional@cec.ugt.org en copie.

Vous trouverez en pièce jointe les lettres modèles que vous pouvez utiliser en complétant les informations manquantes.

Merci beaucoup d'avance pour votre coopération.

Cordialement,



Oliver Roethig
Secrétaire Régional

Annexes : Lettre de protestation au Président du Gouvernement espagnol et lettre de protestation au procureur général